

PELITA

Forkopimcam Salaman Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Margoyoso

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

May 31, 2023 - 12:42



Pelantikan perangkat Desa Margoyoso, Kecamatan Salaman

MAGELANG - Forkopimcam Salaman menghadiri acara pelantikan jabatan perangkat Desa Margoyoso bertempat di Aula Balai Desa Margoyoso, Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang. Rabu (31/05/2023).

Kegiatan pelantikan dihadiri Camat Salaman Imam Wisnu Kusuma, S.STP.MM, Danramil 20/Salaman Kapten Cba Sugiyono, Kapolsek yang diwakili Aiptu Aziz, Kepala Desa Margoyoso Adi Perdana beserta perangkat, Ketua BPD dan panitia penguji perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan para tamu undangan.

Dalam sambutannya Kepala Desa Margoyoso Adi Perdana mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh undangan yang hadir dalam kegiatan pelantikan perangkat desa, yaitu sebagai Kepala Dusun Manglong hari ini.



Menurutnya, dengan terisinya kekosongan jabatan Kadus diharapkan pejabat baru segera menyesuaikan dengan jabatannya sehingga dalam pelayanan masyarakat tidak mengalami kendala.

"Semoga dengan dilantiknya saudara M. Aji Saputra menjadi Kadus Manglong akan menambah exsis dan bertambah baik serta menambah kemajuan Desa Margoyoso sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya," ujarnya.

Sementara itu Camat Salaman Imam Wisnu Kusuma dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada perangkat desa terpilih yang telah mengikuti seleksi tertulis dan memenuhi syarat dan saat ini kita sama sama menyaksikan pengambilan janji sumpah menjadi perangkat desa.

"Saya mengajak dan mengingatkan agar perangkat desa yang baru agar lebih aktif dalam kinerjanya. Segera sesuaikan diri, karena anda akan menjadi panutan maupun suri tauladan warga masyarakat Desa Margoyoso," tegasnya.

Kapten Cba Sugiyono selaku Danramil 20/Salaman berkesempatan mengucapkan selamat kepada perangkat desa yaitu sebagai Kadus Manglong yang baru dilantik.

"Semoga dengan dilantiknya sebagai pejabat baru, dapat memberi dan memotifasi serta menjadi pendorong semangat kerja para perangkat lainnya dan memajukan Desa Margoyoso," harap Kapten Sugiyono.

Pen0705/R-20